EXCELSIOR

Para que se Percaten del Régimen de Terror Imperante

Exiliados Argentinos Exhortan a Concurrir al Mundial de Futbol 1978

con el Pueblo Argentino expresó ayer que los aficio-nados de todo el mundo deben asistir al Torneo deben asistir al Torneo Mundial de Futbol para que se percaten del régi-men de terror que existe ea el pais.

hincapié en que la ONU sufre el pueblo argentino, nos de las fuerzas represi- Videla.

El Comité de Solidaridad por lo que urge la forma-on el Pueblo Argentino ex-ción de un Comité Internacional que investigue la persecución de que son objeto los ciudadanos que se oponen a la dictadura mili-

tar de ese país. Los asilados argentinos en México, que hablaron Rodolfo Puigrós, dirigen- acerca de la difícil situate de ese organismo, hizo clón que priva en las cárceles de su pais y el lamenaún no se manifiesta en contra de la violación de Villa Devoto, donde murielos derechos humanos que ron más de 100 presos a ma-

vas de la dictadura militar. agregaron:

La gravedad de la masacre de Villa Devoto estriba en que ese reclusorio se habia caracterizado por ser modelo del régimen militar, donde la mayoria de los presos son mujeres.

El único medio para que cambien las cosas en Argentina, dijeron finalmen-te los asilados políticos, es el derrocamiento de la junta militar fascistas que en-cabeza el general Jorge

Prensa: 20/3/78 COSPA: CONferencia de

EL DIA

Finalizó la visita del jefe de la aviación sudafricana a Argentina

(EFE y AP)

BUENOS AIRES, 20 de marzo.-Finalizó la visita de 2 días a la Argentina del comandante de la Fuerza Aérea de Sudáfrica, teniente general Robert Rogers quien viajó a Santiago de Chile.

Durante su permanencia en Buenos Aires, Rogers mantivo conversaciones con su colega, integrante de la junta militar, brigadier Orlando Agosti, y fue agasajado por las autoridades de la Fuerza Aérea Argentina.

Rogers está cumpliendo una gira por países sudamericanos, que culminará en Uruguav.

La gira del jefe aeronautico está relacionada con el creciente interés en lo económico, comercial y cultural despertado entre Sudáfrica y los países sudamericanos, dijeron fuenets diplomáticas.

El intente de intensificar las relaciones requiere como condición básica el perfeccionemiento de las comunicaciones, teniendo la aviación un papel relevante, señalaron los veceros.

Al parecer este punto es examinado por Rogers con sus colegas de los países que visita.

OPERAN A UN LIDER POLITICO

For otra parte, se informó que Ricardo Balbín, veterano dirigente de la Unión Cívica Radical (UCR), fue semetido hoy a una operación en la pierna izquierda debido a problemas circulatorios.

El estado de Balbín, de 73 años, es satisfactorio, añadieron las fuentes, que dijeron que posiblemente regresará a su domicilio mañana.

Balbín fue 4 veces candidato presidencial y es considerado una de las figuras políticas más pres tigiosas de la Argentina.

MEXICO ELSOL DE

Evacuan en Argentina a 2 mil por Inundaciones

BUENOS AIRES, 20 de marzo (EFE).- Dos mil personas fueron evacuadas en la ciudad de Gualeguaychu, en entre ríos, a 400 kilómetros de Buenos Aires, a consecuencia de las inundaciones, al tiempo

que se declaró el toque de queda y el control militar. La prefectura naval argentina informó hoy que las calles de Gualeguaychu, en la frontera con Uruguay, son patrulladas por embarcaciones militares, tras los desbordamientos del río Gualeguaychu y de arroyos aledaños.

En Rosario de Tala, pueblo cercano a Gualeguaychu, las aguas arrastraron a un niño cuyo cuerpo aun no pudo ser hallado.

Las lluvias que caen desde hace una semana sobre el norte y centro argentino provocaron inundaciones, incomunicaron algunas provincias y causaron grandes pérdidas en las cosechas.

La localidad de Balnearia, en la provincia de Córdoba y a orillas de La Laguna Mar Chiquita, quedó hoy totalmente cubierta por las aguas y unas mil personas buscaron refugio en las zonas altas.

Unas 200 personas fueron rescatadas por patrullas del ejército en la localidad de San Francisco, cercana a Córdoba.

Varias ciudades de las provincias de Santa Fe y entre ríos, en el noreste argentino, se hallan incomunicadas. Las rutas en el interior de la provincia de Córdoba son intransitables y las comunicaciones por carretera con Santa Fe estan interrumpidas.

Las inundaciones están causando destrozos importantes en las plantaciones agrícolas de la zona septentrional de Santa Fe.

Unas 500 personas estan aisladas y rodeadas por las aguas en un pueblo santafecino.